



Síntesis de medios

26 de noviembre de 2023

Primeras Planas

Indigna Fox por insultos
Pérdida de aprendizaje reducirá 12% de ingresos
Fauna marina también fue víctima de Otis
Condenan omisión en el combate a la violencia a mujeres
Pega gobierno a grandes cárteles
¡Ni una más!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

¡Ni una más!

Diversos colectivos feministas tomaron el centro de la ciudad para exigir erradicar la violencia machista y exigir justicia por las víctimas de feminicidio, en el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia en contra de la Mujer, que se conmemora el 25 de noviembre. Salieron a las calles en diferentes puntos de la CDMX, como la Glorieta de las Mujeres que Luchan, el Monumento a la Revolución, y el Ángel de la Independencia para dirigirse al Zócalo capitalino. Martí Batres, jefe de gobierno, confirmó que las movilizaciones del 25N se desarrollaron sin disturbios, mientras que **Pablo Vázquez Camacho**, titular de la **SSC**, informó que participaron mil 500 personas en las actividades del 25N. [La Prensa](#) Sin mención: [Uno más Uno](#)

Disparaban a diestra y siniestra en GAM; ya están detenidos

Luego de aterrorizar a los vecinos de la colonia Loma la Palma de la alcaldía Gustavo A. Madero, tres hombres y una mujer quienes disparaban a diestra y siniestra fueron detenidos por oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y se les aseguró un arma de fuego larga, un cargador, 50 cartuchos útiles y una bolsa de plástico que contenía una hierba verde y seca con las características de la mariguana. [La Prensa](#)

Presos, presuntos asesinos del Cachetes en la GAM

Los presuntos responsables del homicidio de un menor de edad, quien era conocido como el “cachetes”, y murió a balazos cuando circulaba en su motoneta el pasado jueves por la noche en calles de la alcaldía Gustavo A. Madero, fueron detenidos por policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Los cinco hombres señalados como probables responsables, en posesión de aparente droga y un arma de fuego corta. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Frustran robo de moto; caen 2 en la Roma

Presuntos delincuentes de 18 años que intentaban robar una motocicleta en la calle de Tonalá y la avenida Álvaro Obregón en la colonia Roma Norte, alcaldía Cuauhtémoc, fueron detenidos por **policías de la SSC**. Los hechos ocurrieron cuando los operadores del Centro de Comando y Control (C2) Centro, informaron a los oficiales que a través de las cámaras de seguridad observaron a dos sujetos que manipulaban una motocicleta color verde, la cual se encontraba estacionada en la calle de colonia Roma Norte. [La Prensa](#)

Perfora a su patrón por manosearle la pistola

Mientras manipulaba una pistola, el dueño de una lavandería fue baleado por su empleado en la alcaldía Gustavo A. Madero. Cerca de las 15:00 horas del viernes, Carlos Omar, de 33 años, recibió un disparo cuando supuestamente jugaban con una pistola dentro del local Lava 1 que se ubica en la avenida Oriente 91 esquina Congreso de la Unión de la colonia Mártires del Río Blanco. Según su testimonio, a Hugo Enrique se le escapó un tiro porque tomó de manera incorrecta la pistola. De acuerdo con **fuentes policiales**, Carlos Omar tenía el arma para protección de su negocio. Hugo Enrique, de 40 años, fue trasladado al Ministerio Público, donde las autoridades determinarán su situación jurídica. [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

26 de noviembre de 2023

Plomo en puesto de alitas

La noche del viernes, dos mujeres, una de ellas menor de edad, levantaban el puesto semifijo de venta de comida que instalan en la esquina de Ventura G. Tena y Sur 73, colonia Asturias, en la alcaldía Cuauhtémoc, cuando una pareja de jóvenes, a bordo de una motocicleta, las atacó con un arma de fuego. **Agentes del Sector Asturias** que acudieron a atender el reporte, pidieron una ambulancia; sin embargo, ante la tardanza, el padre de una de las víctimas decidió trasladarlas en su auto al Hospital General de Balbuena. Con apoyo de los monitoristas del C2 Centro, los policías preventivos ubicaron a los agresores y lograron detener solo a la mujer, también menor, mientras que el hombre logró escapar. [El Gráfico](#)

Secretaría de seguridad ciudadana (Inserción)

¡Exceder los límites de velocidad, te puede costar la vida! Para #SalvarVidas respeta los límites de velocidad. 10 km/h arriba del límite hacen la diferencia entre la vida y la muerte. [Excélsior](#)

“He hecho todo para que mi hija esté bien”

Una cadena de buena voluntad y empatía logró que 13 niñas y dos niños, pacientes de la Clínica de Síndrome Down del Instituto Nacional de Pediatría, celebraran su fiesta de XV años. En la celebración también participaron la Universidad Panamericana y el Colegio Monteverde, así como la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, a través de la Orquesta Metropolitana, y el mariachi Comisarios de Anáhuac. [Excélsior](#)

Fallece biker al estrellarse contra taxi en la Del Valle

Un motociclista falleció tras chocar contra un auto de renta por aplicación en el perímetro de la colonia Del Valle, perteneciente a la alcaldía Benito Juárez. Una acompañante del biker resultó gravemente herida y fue llevada a un hospital. El automovilista detuvo la marcha e intentó auxiliar a la víctima, pero al notar que este no reaccionaba, solicitó una ambulancia mediante una llamada al 911. Los **elementos de la SSC** lo auxiliaron para después remitirlo ante el Ministerio Público para declarar los hechos ocurridos que le costó la vida a un hombre mientras que la acompañante se debate entre la vida la muerte. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Aniquilan a biker en la MH

Un motociclista murió tras ser atacado, por sujetos armados, en el perímetro de la colonia Ignacio Manuel Altamirano, perteneciente a la alcaldía Miguel Hidalgo. Le metieron dos balazos, uno justo en la cabeza. De acuerdo con los primeros reportes, mientras el piloto circulaba sobre calle Lago Saima, fue interceptado por un hombre y una mujer que viajaban en un vehículo similar, metros antes de llegar a la esquina con calle Lago Athabasca y sin mediar palabra alguna, sobrevino el ataque. Tras el hecho, decenas **de elementos de la SSC**, pertenecientes a varios sectores, entre estos Hormiga, Embajadas y San Ángel, se presentaron en el lugar y solicitaron la intervención de los servicios de emergencia. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Policiaco

¡Santa Madre de Dios!, plomean a peregrinos

Cuando regresaban de la Basílica de Guadalupe, dos peregrinos fueron baleados por los tripulantes de un auto negro en la alcaldía Venustiano Carranza. El chofer del microbús en el que regresaban de La Villa tuvo un altercado con el conductor de un VW Vento negro, que les cerró paso en Francisco del Paso y Troncoso, colonia Jardín Balbuena. paramédicos trasladaron a los heridos a diferentes hospitales de la ciudad. No hubo detenidos. [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

26 de noviembre de 2023

Justicia

Prisión preventiva contra dos sujetos por violentar facultad de UNAM y agredir a alumnos

El juez de control del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México dictó prisión preventiva contra Israel N y Josué N por su presunta participación en el delito robo calificado agravado, ocurrido el pasado jueves en las instalaciones de la Facultad de Contaduría y Administración de la UNAM. Los presuntos responsables ingresaron con violencia a las citadas instalaciones y agredieron a estudiantes, los golpearon y al parecer les arrebataron algunos objetos, por lo cual fueron retenidos por la misma comunidad estudiantil para posteriormente ser entregados ante las autoridades correspondientes. [La Jornada](#) / [La Prensa](#)

Detenido por doble agresión sexual

Mario Miguel "N" fue detenido por elementos de la FGJ en calles de Iztapalapa, luego que probablemente agredió sexualmente en dos ocasiones a una mujer al amarrarla de pies y manos. Los trabajos de campo y gabinete realizados por agentes de la PI, adscritos a la Dirección General de Atención y Cumplimiento de Ordenamientos Judiciales, permitieron ubicar al individuo en calles de la colonia Segunda Ampliación Santiago Acahualtepec, alcaldía Iztapalapa. [La Prensa](#)

Imagen Destacada



LA PRENSA

Frustran robo de moto; caen 2 en la Roma

